

SWI

KRYD Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Ditingkatkan untuk Antisipasi C3: Patroli Someah Rutin Amankan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 10, 2023 - 05:20



Polres Cianjur - Polsek Sindangbarang terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam rangka mengantisipasi tindakan Curat, Curas, dan Curanmor (C3), Polsek Sindangbarang melaksanakan Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD). Aipda Asep Mulyana dan Bripda Rifal, anggota kepolisian yang terlibat dalam KRYD, melakukan patroli someah di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Kegiatan ini diarahkan untuk

memantau wilayah yang rawan pada malam hari, khususnya mendatangi mini market yang beroperasi.

Dalam patroli yang dilakukan, Aipda Asep Mulyana dan Bripda Rifal menjelajahi beberapa mini market yang tersebar di wilayah Sindangbarang. Langkah ini diambil sebagai tindakan proaktif untuk mencegah potensi tindakan C3 yang sering terjadi pada malam hari. Mereka berinteraksi dengan para pengelola mini market, memberikan pesan-pesan Kamtibmas, serta memberikan saran-saran terkait keamanan.

Aipda Asep Mulyana mengungkapkan tujuan dari KRYD ini, "Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang beraktivitas di malam hari, terutama mereka yang beroperasi di mini market. Kegiatan patroli seperti ini adalah bentuk kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk mengurangi potensi tindakan kriminal."

Bripda Rifal menambahkan, "Kami juga mengajak warga untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Memastikan pintu-pintu dan jendela rumah terkunci serta parkir kendaraan di tempat yang aman, dapat membantu mencegah tindakan kejahatan."

Kapolres Cianjur AKBP Azhari Kurniawan melalui Iptu Dadang Rustandi, Kapolsek Sindangbarang, dalam pernyataannya mengatakan, "KRYD yang ditingkatkan ini adalah bagian dari upaya kami dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Sindangbarang. Kami ingin masyarakat dapat menikmati malam dengan aman dan nyaman. Kehadiran anggota polisi juga dapat memberikan perlindungan serta memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan kepada masyarakat."

Dengan adanya kegiatan patroli someah yang ditingkatkan dalam KRYD ini, Polsek Sindangbarang memperlihatkan dedikasinya dalam menjaga keamanan wilayah. Melalui interaksi dengan warga dan memberikan pesan Kamtibmas, kepolisian berperan sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.